

Wir müssen Abschied nehmen von

# Richard Maag

22. Oktober 1951 bis 1. November 2017

Richard Maag verstarb nach einem manchmal harten Leben, das er bis zuletzt eigenständig und so eigenverantwortlich führte, wie es ihm seine angeschlagene Gesundheit erlaubte, schlafend in seinem Bett.

Wir sind traurig und werden uns immer gerne an ihn erinnern.

*Ueli und Margrit Maag mit Familien  
Verwandte und Freunde*

Für die Urnenbeisetzung versammeln wir uns am Donnerstag, 16. November 2017, 13.30 Uhr, auf dem Friedhof Geeren in Oberglatt; anschliessend findet um 14.00 Uhr der Abschiedsgottesdienst in der Oberglatter Kirche statt.